

Amélie BAILLEAU

Attachée de presse Direction de la Communication

01 39 07 78 41 06 10 68 07 49 abailleau@yvelines.fr

Versailles, le 29 mars 2020

Pierre Bédier réagit à l'annonce du décès de Patrick Devedjian



"Le décès de Patrick Devedjian est une terrible nouvelle à bien des égards ; particulièrement pour sa famille à laquelle il était attaché de toute son âme.

Il fut un grand serviteur de la France parce qu'il l'aimait passionnément, comme on aime l'être que l'on a choisi d'aimer... De tous nos souvenirs communs, je souhaite retenir cette confidence faite devant une assemblée de femmes d'origine étrangère dans la Galerie des Batailles du Château de Versailles; il leur confia qu'il était le premier Français de sa lignée, qu'il en était fier, que cela lui

avait plutôt réussi... parce que la France lui avait rendu ce qu'il lui avait donné. Sa sagesse plongeait ses racines dans une immense culture qu'il accompagnait d'un humour sans pareil, et d'une remarquable lucidité, probablement née dans le souvenir vivace du génocide arménien.

Dans tous ses mandats locaux il fut un gestionnaire avisé et un visionnaire passionné. Il était mon ami et ensemble nous avons porté le combat pour une Métropole parisienne digne de ce nom, c'est-à-dire rayonnante, ambitieuse, juste, et pour le rapprochement de nos deux départements, si complémentaires. Honorer sa mémoire, c'est poursuivre son combat."







